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“希望を語ろう” 2023～2024年度 国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー
2023～2024年度 国際ロータリー第2570地区 ガバナー 高荷秀篤
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2023 年 10月 26日（木） 　第 3例会

地域社会の経済発展月間（日本：米山月間）
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　今日は非常に天気のいい中、第2回ゴルフコンペが開
催されまして、私は朝礼だけでプレイは参加できなくて残
念だったんですが皆さんいかがでしたでしょうか。
　本日で夜間例会が4回目となりました。坂田年度は夜
間例会ではできる限り、皆さんと懇親を深める場にした
いと思っております。
　さて、今日は私とお酒との関わりの話しをします。
　若い頃はビールが好きでした。ところが30歳過ぎて痛
風の発作が出まして、それからはビールは最初の1杯は
飲みますができる限り、焼酎や他のお酒に変えるように
しております。
　私の家内が高知県の造り酒屋の1人娘で『娘さんをく
ださい』と高知県まで行った時に、まず大失敗をしました。
それは何かと言うと、 『清茂くん飲みたまえ』とお父さん
に言われて飲んだんです。造り酒屋なんで多分、最高の
酒だったと思うんですね。呑んで正直に言ったつもりなん
ですけど…『甘いですね』と。…ご存じの方多いかもしれ
ませんけど、西日本のお酒は東日本と比較すると少し甘
めなんですよね～。『東の人にとっては、甘いのかな…こ
れ、辛口なんだけど』って言われました。
　その後『あんたね、辛いとか甘いとか解らないくせに
言うもんじゃないわよ』ってカミさんから叱られました。
『普通に美味しいですね、でいいんだよ』と。
　そうか、そういうもんかと思ってそれからは、旨いか不
味いかという感想を言うようにしました。それでね、ロータ
リークラブに入ってある人が『俺が持ってきたワインと飲
め』というんで呑んで『まずい』って言ったたんですよ。
　そしたら、その人がえらい怒って『お前、俺が持ってき
た酒がまずいって言いやがって！！！！💢💢💢
てめぇ！ふざけんなオモテ出ろ！ってことで『マズイもんは

マズイって言って何が悪いんだ』と喧嘩になりまして、 ハ
ハハハ…あんまりこういうこと言っちゃいけないな、と思い
ましたね。うちの家内にその話をしたら、そういうときは『私
には合わないと言え』と…それからは、まずい時も、まず
いって言わないようになりまして（笑）
　もう61歳なんですが、酒の数多い失敗を少しずつ、乗り
越えたかどうかわかりませんが（笑）
　それでね今年はバカラのグラスを、誕生プレゼントで
皆さんにお渡ししてますが、メンバーの半分近くの方のお
手元に、届いてると思います。
　実は私1番好きなのがウイスキーなんですが、ウイス
キーにまつわる話は、バカラの小川会長が卓話でお見え
になるその日にお話ししたいと思います。以上で会長の時
間を終わります。今日は楽しんでください。
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幹 事 報 告3

幹 事 　織 田 裕 之
　今日はクラブから費用がでて
おりますので参加費は無料です。
その分ニコニコボックスのご協
力をお願いします。
　お魚と、お酒をお腹いっぱい
楽しんでください。お金が足りな
くなったら私の方に連絡来ること
になってます。その時は坂田会長

から出していただく、といったことでお願いします。

　内定をもらいました。荏原（え
ばら）製作所です。ポンプのです。
　今3年生なんですけど来年社
会人になります。 
え。早期卒業ですから、来年入
社するつもりです。 多分神奈川
県へ行きます。職種は技術開発、
設計です。ありがとうございます。
以上になります。

　ゴルフに参加していただいた
方、しなかった方もいらっしゃいま
すが今日はゴルフ楽しくさせてい
ただきました。後ほどそれぞれス
コアを話の種にしながら発表した
いと思います。坂田年度が益々発
展されますよう乾杯したいと思い
ます。高らかににお願いします。
乾杯！！🍻🍻🍻
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5 ニコニコＢＯＸ発表

小島賢大
ニコニコBOX委員会

合  計 48,000円

委 員 会 報 告4

特になし

米山奨学生 奨学金授与
王　睿涵さん

おう　えいかん

ゴルフの方もお仕事の方も、夜
間例会に ご参加いただきあり
がとうございます。食の秋を皆
様で楽しみましょう

ニコニコBOX
Message

坂田清茂／織田裕之
山本道彦／梅村孝雄
高木寿実／寺本和彦
堀越徹也／矢部一臣／池田敦司／石原美枝／八木茂幸
須田礼子／中村　孝／武正進介／渋谷修身／加藤玄静
金井福則／橘高耕平／塚越　茂／高橋　豊／巴　高志
相川浩一／坂本優蔵／中谷嘉宏／小島賢大／内藤康晴
永井保之／井上秀一／鈴木　純／斉藤一英／矢島淳一
笠本　盛／渋澤健司／滝澤博史／藤井　仁／櫻澤真琴
春山茂之／佐藤賀則／真下　功／金子　章／井河彰久
内田　徹／野田貞之／井田正志／脇島　正
五十嵐敦子／長谷川京子／阪上清之介

6 出席委員会発表

本日の出席率 100％

高木寿実出席委員会

夜間例会は100%となっております。
ご協力ありがとうございました。

7 次回プログラム発表

池田敦司プログラム委員長

　次回、11月9日木曜日、五州園12
時半点鐘で、銀座のママの卓話例
会となっております。（株）リエコーポ
レーション代表取締役の上田利恵
様をお招きしてリエママによるクラブ
経営の舞台裏、また、金沢に4店舗、
銀座に3店舗出しているママのお話
ですので皆さん、楽しみにご参加く
ださい。よろしくお願いいたします。

8 点　鐘

スポットライト
HIGHLIGHT

懇親会
かんぱい
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進行
SAA

スポットライト
HIGHLIGHT
第2回ゴルフコンペ　成績発表

渋澤健司
優勝
ベスグロ賞
　今日はなんと言っても一緒に
回ったメンバーは最高でした。
前半頑張ってパーが取れました。
後半は最終のキーパーホール
だけボギーを打ってこの間坂本
さんと行き合った時に『今度スク
ラッチでやりましょうね』って言わ
れたんだけどやればよかった。
そういう中で今日は、本当にメン
バーに恵まれまして、優勝ができ
ました。ありがとうございました。

藤井　仁シニア優勝

武正進介準優勝

シニア優勝ということで、私もも
う上だからさ。でもまあ、 楽しい
ですね。これからも楽しいゴルフ
をしたいと思います。
どうもありがとうございました。
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2023-2024年度　公共イメージ委員会

担当副会長／橋本和也
委　員　長／須田礼子　副委員長／小田切浩
委　　　員／渋澤健司・金井福則・長崎隆司・中谷嘉宏・内田 徹

あとがき

本心を言う派と、
　　　言わない派について
　宴会を控えてのざっくばらんな雰囲気の中、4回目の夜
間例会はSAAの進行で幕をあけました。 『会長の時間』
は夜間ということもあってのお酒に因んだ坂田会長らしい
エピソードでした。
　『マズいものをマズいと言って何が悪い！』のフレーズは
私の中にある坂田会長のイメージそのもので、その時の
情景を想像しながら毎度おなじみ録音を聞き“ニヤニヤ”
がおさまらない状態でいま、後書きを記しております。
　見た目通りかどうかはわかりませんが、私も思うことを
ストレートに口にするタイプのようで、そういう意味では
“坂田派”なのだと思いますが、さすがに出された物をマ
ズイとはなかなか言えません（笑） 
　“嫌い・苦手・マズい”など伝えづらいマイナスな意見は
絶対言わない…いいぇ“言えない”わたしの夫はそのせい
で逆に相手に不信感を与えてしまうことがあり、それは夫
の優しさでもあるのですが…柚子なますを彼の好物と
思ってせっせと15年間食卓に出していた妻（わたし）は『実
は嫌い』とある日発表され、喜ぶと思ってやっていたこと
が実は我慢をして食べさせていたということがとても
ショックだったのを思い出しました。
　本心を言わずにいたことで、やがて相手を傷つけてし
まうことになるのなら、そこはがんばって本心を伝えるべ
きではないか、と“坂田派”の私は思うのであります。ただ
しあえて傷つける必要はなく、そこに相手によりそう気持
ちがあれば、その場は凍りつくことなく円滑に時は流れる
と思うわけです。
…とは言っても十人十色、万人ウケする言葉えらびは私も
身についておりません。柔軟に対応できる“人間力”を養い
たいと切に思う“坂田派”、須田礼子です。

　今日ちょっと嬉しかったのは、織
田幹事が冒頭に言った言葉、覚え
てます？ 『今日は夜間例会ですけ
ども会費はいりません』ってね。
　これ当たり前なんですよ。年会費
は払ったでしょ。だけど代々、去年
までの会長は夜間の会費とるんで
すよ。まー取らない人もいたけどね。
　だから今日みたいにニコニコ
ボックスへそのまま還元とね、こう
していただければ、少し少ない額の
投入になっちゃうけどやっぱりね会費なしっていうのが久しぶり
に聞いた言葉で良かったなと思ってます。
　次年度の新体制で斉藤エレクトたちが自分たちの役員を決
めると同時に、次のリーダーを決める大切な会議がね続きます
のでぜひ皆さん方のね、応援で新しく決まったこと、決まった方
に対して全面的に応援していただきたいと思っています。
以上です。ありがとうございました。

須田礼子

　こんばんは。 
　今日のゴルフ、参加できないで
申し訳ありませんでした。ちょっと足
を怪我しちゃったので、このところ
ちょっと1ヶ月ゴルフやってません。 
それでは締めを皆さんお願いしま
す。

今日も活躍 SAA

　10月5日に伝統と格式ある本
庄ロータリークラブに入会を許さ
れることになりましたアイナス株式
会社の堀越徹也でございます。
　60年という先人の諸先輩方が
築き上げられてこられた歴史のあ
るクラブということで、とても私み
たいな人間が入会するなんて恐
れ多いと常に思っていました。

　それでも織田さんをはじめ同級生の武正君とか『みんなね、仲
間なんだよ。是非地域と盛り上げていこう。』とそのことばに大変
心を打たれ、8月6日の甦れの3年未満の勉強会に誘っていただ
き、そこで、僕はほんとに気づきがありまして、皆さん、とても真剣
に討議されて、テーマに対してそれぞれの立場から真面目に意
見交換されていて、それが自分の中でプラスとなったんですね。
　このクラブだったら、もっと自分の経験を積むできるなと。自分
磨きに繋がっていくことができるな、という風に思いまして入会を
させていただいた次第でございます。
　夜間例会は、初めての出席で今日もいろんな方がご発言さ
れましたけども、なるほど、夜間はこういう風にやるんだな…とた
めになりました。
　それでですね・・・あ、もういい？…はい、しゃべりすぎってことで。
今後共よろしくお願いいたします。

　ご指名頂きましたのでマイク持
ちましたが。随分皆さんに何度も
歓迎していただいてるような気が
いたしますが（笑）
　何を喋ればいいんでしょうか…。
皆さんご存じだと思いますが今、
お店で握らせていただいておりま
す。 よろしくお願いいたします。
以上です。

あ、もっと喋れ？はい、では少人数の時は来てください。あ、はい。
15人から10名ぐらいのご宴会をお待ちしております。
皆さんはい（笑）（笑）はい、情報集会などでご利用ください。

加藤玄静総評

春山茂之締め

堀越徹也新会員スピーチ

2次会華紋にて

高木寿実新会員スピーチ

2次会華紋にて


